

Animaux à la frontière des droits



Débat

Jeudi 27 avril 2017 à 19h30

entrée libre dans la limite des places disponibles
en espagnol

Colegio de España
Cité internationale
universitaire de Paris
7E Bd Jourdan - 75014 Paris

Colegio
de España 



GOBIERNO
DE ESPAÑA

MINISTERIO
DE EDUCACIÓN, CULTURA
Y DEPORTE

Animaux à la frontière des droits

avec la participation de:

Javier de Lucas, Directeur de l'Institut des Droits de l'Homme de Valencia

Pilar Bustos-Sanmamed, Docteure en Biologie
París, lévrier, chien d'assistance

Modération : **María Teresa Marcos Almaraz**, Docteure en Biologie

La question de la cause animale est devenu en peu de temps un réel fait de société. On observe notamment que, pour la première fois, l'animal et son bien-être deviennent, en France, un thème de campagne électorale.

En effet, les choses bougent. Les assemblées législatives de plusieurs pays européens ont abandonné la conception traditionnelle de l'animal comme «bien meuble» pour celle d'«être vivant doué de sensibilité». Mais est-ce suffisant?

Cette approche théorique, sur le rôle et la place de l'animal dans notre société, sera illustrée par le cas concret des chiens d'assistance qui non seulement aident les personnes présentant des déficiences physiques (visuelle, auditive, ...) mais aussi les enfants autistes, les diabétiques de type I, les personnes en situation d'exclusion sociale, etc.

Samedi 29 avril à 15h

Démonstration du travail de chien d'assistance avec Pilar Bustos-Sanmamed, Docteure en Biologie, et París, lévrier, chien d'assistance

París, lévrier de 3 ans rescapée d'un élevage argentin destiné aux courses illégales, présente toutes les qualités du chien d'assistance, elle pratique l'*agility* et sa spécialité est la détection. Elle a été élevée grâce à la méthode du renforcement positif, entraînement qui permet à tous les chiens, indépendamment de la race, d'acquérir des facultés leur permettant de mieux appréhender les lieux publics.

Atelier interactif en espagnol